
16 марта 2014 года в Крыму прошел 
референдум, на котором за воссоединение 
Крыма с Россией проголосовали 96,77 % 
крымчан и 95,6% севастопольцев. Явка в 
Крыму составила 82,71% (с учетом Сева-
стополя). 18 марта 2014 года был подписан 
межгосударственный договор между Рос-
сией и Республикой Крым, включая город 
Севастополь, о воссоединении. 21 марта, 
после принятия Государственной думой и 
Советом Федерации необходимых законо-
дательных актов, Владимир Путин подпи-
сал закон о вхождении Крыма и Севасто-
поля в Российскую Федерацию.

К этой дате в каждом из 85 регионов 
России будут подняты флаги Республики 

Крым и Севастополя. В рамках Всерос-
сийской акции «Воссоединение» 16 марта 
- день референдума - объявлен Днем вос-
соединения Крыма с Россией и выходным 
на полуострове. Севастополь поддержал 
данное решение.

Завтра вечером по всей стране пройдут 
концерты и митинги под общим названием 
«Мы вместе», в Ульяновске акция начнет-
ся в 17.00 на площади Ленина. Она будет 
посвящена годовщине вхождения Крыма 
в состав России. К участию приглашены 
представители молодежных объединений, 
ветераны, работники предприятий и все 
желающие. Мероприятие начнется с ис-
полнения Гимна Российской Федерации. 

Митинг призван объединить всех под ло-
зунгами в поддержку жителей Крыма, Се-
вастополя, всего украинского народа, за 
мир и согласие, стабилизацию ситуации в 
стране, против национализма.

Кроме этого во всех школах региона 
пройдут тематические уроки. Ученикам рас-
скажут историю Крыма, начиная с древних 
времен. О вхождении полуострова в состав 
России в 1783 году и о Крымской войне 
1854-1855 годов. Несомненно, особое вни-
мание будет уделено роли полуострова и его 
жителей в Великой Отечественной войне, 
особенно героической обороне Севастополя. 
Не забудут рассказать школьникам 
и о современной истории Крыма.

ресурсы

www.ulpravda.ru№ 33 (23.674)        вторник, 17 марта 2015 г.  

Основана 3 ноября 1917 года

Общественно-политическая газета

EUR ГривнаUSD      CNY17.03	 62,1497 17.03	 2,85634 17.03	 9,924617.03	 65,406305.12	 35,33	05.12	 32,50	 05.12	 33,71	Аи-92 Аи-95 Дизель

наукановости	

Здоровье женщин лучше в странах, 
где ограничены аборты  
Британские	ученые	считают,	что	здоровье	женщин	лучше	в	
странах,	где	аборты	ограничены	законом.	исследование	про-
должалось	на	протяжении	10	лет.	За	это	время	медики	изучили	
статистическую	выборку	и	установили,	что	искусственное	пре-
рывание	беременности	негативно	влияет	на	женское	здоровье.

полицейские ликвидировали цех 
по розливу «паленой» водки  
на	предприятии	в	ульяновске	трудились	16	граждан	узбекистана.	
в	ходе	осмотра	полицейские	обнаружили	более	40	тонн	спирта,	
около	3,5	тыс.	коробок	водки	с	бутылками	готовой	продукции	на	
сумму	порядка	15	млн	рублей,	а	также	оборудование	для	розлива	
спирта.	все	обнаруженное	было	изъято.
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авто

Китай обвинил иностранных автопроизводи-
телей в плохом ремонте машин 
в	эфире	передачи	«День	потребителя»	на	CCTV	подверглись	
критике	иностранные	автоконцерны	-	Nissan,	Volkswagen,	
Mercedes-Benz	и	другие	-	и	связанные	с	ними	сервисные	центры	
в	китае.	в	частности,	телеканал	обвинил	группу	Jaguar	Land	Rover	
в	некачественном	обслуживании	и	ремонте	трансмиссий.

Мы вместе!
Бывший регион Украины - Крым - в эти дни отмечает годовщину 
с момента вхождения в состав Российской Федерации. Каким был 
первый российский год, чем живут сегодня Ульяновск и крымчане, 
вспоминают наши  корреспонденты.  
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Red Wings свяжет 
федеральную  
и авиационную 
столицы

ГеорГий Кузнецов �

Вчера, 16 марта, ульяновский центр 
«Спектр-Авиа» передал ЗАО «Граж-
данские самолеты Сухого» самолет  
SSJ-100, окрашенный в цвета компании 
Red Wings. Вечером воздушное судно уже 
находилось в центре продаж ЗАО «ГСС» 
в Жуковском, откуда в ближайшие дни 
поступит в распоряжение авиакомпании. 

стр.			 4

Лес требует 
кадастрового учета 

26% 
пЛощАДи Ульяновской об-
ласти - более миллиона  гектаров 
- занимают леса.  на 1 января 2015 
года общий запас древесины со-
ставляет более 166 млн кУбометров.

ЦиФра

Андрей МАКлАев  �

В Законодательном собрании обсу-
дили итоги деятельности департамента 
лесного хозяйства Ульяновской области  
в 2014 году и планы развития отрасли на 
2015 год. 
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ПОЭЗ «Ульяновск» станет 
еще привлекательнее  
для инвесторов. 

Кирилл ШевченКо  �

Заместитель министра экономического 
развития РФ Александр Цыбульский про-
вел в Москве заседание межведомственной 
рабочей группы по координации и контро-
лю реализации мероприятий по повыше-
нию эффективности функционирования 
портовой особой экономической зоны в 
Ульяновской области.

В совещании приняли участие предста-
вители департамента регионального раз-
вития Министерства экономического раз-
вития России, руководство ОАО «ПОЭЗ 
«Ульяновск» и резиденты ульяновской 
особой экономической зоны. 

Участники встречи рассмотрели плани-
руемые изменения в Федеральный закон «Об 
особых экономических зонах в Российской 
Федерации», в том числе в части примене-
ния процедуры Свободной таможенной зоны 
(СТЗ) в ПОЭЗ.

В новой редакции законопроекта предла-
гается снять запрет на помещение под про-
цедуру СТЗ в ПОЭЗ товаров Таможенного 
союза и иностранных товаров, находящихся 
под иными процедурами, а также отменить 
обязательства резидентов предоставлять в 
таможенный орган обеспечения уплаты тамо-
женных пошлин и налогов. Также подготов-
лены поправки о расширении перечня видов 
деятельности в ОЭЗ и установлении крите-
риев осуществления деятельности. 

Как заявил генеральный директор ОАО 
«ПОЭЗ «Ульяновск» Денис Барышников,  
совершенствование законодательства, регла-
ментирующего работу особой экономической 
зоны, позволит сделать ее более привлека-
тельной для инвесторов.

Напомним, третьего марта ОАО «Осо-
бые экономические зоны» перевели вторую 
часть средств в счет вклада в уставный ка-
питал ОАО «Портовая особая экономиче-
ская зона «Ульяновск» на сумму  991 200 
500 рублей. Первая часть аналогичного  раз-
мера была внесена в 2014 году.

Общая сумма уставного капитала соста-
вила 2 004 026 000 рублей, 98,92 процента из 
которых принадлежат ОАО «Особые эконо-
мические зоны», остальная часть - АО «Кор-
порация развития Ульяновской области». 

Государственная регистрация выпуска 
обыкновенных акций пройдена в Централь-
ном банке РФ в октябре прошлого года. 

Средствами уставного капитала профи-
нансируют строительство объектов инфра-
структуры ПОЭЗ. Перечень объектов утвер- 
дят дополнительным соглашением к согла-
шению об управлении особой экономической 
зоной «Ульяновск», которое было подписано 
2 февраля между Министерством экономи-
ческого развития РФ и ОАО «ПОЭЗ «Улья-
новск». Можно с уверенностью сказать, что 
в список войдут внутренние и внешние сети, 
таможенная инфраструктура, автомобильные 
дороги, рулежная дорога, а также либо два мо-
дуля по 10 тысяч кв. метров индустриального 
парка, либо один модуль индустриального 
парка и один ангарный комплекс. Выбор, по 
словам Дениса Барышникова, будет сделан 
в пользу объекта, который на момент при-
нятия решения будет пользоваться большим  
спросом.

Строим инфраструктуру,  
смягчаем нормы 

“совершенствование законодательства, регла-
ментирующего работу особой экономической зоны, по-
зволит сделать ее более привлекательной для инвесторов

”

Генеральный директор ОАО «ПОЭЗ 
«Ульяновск» Денис Барышников: 

Кирилл ШевченКо  �

Внедрение риск-ориентированной модели 
проверок организаций, при которой проверки 
будут планироваться в зависимости от потен-
циальной опасности тех или иных объектов 
контроля, широко обсуждается на федераль-
ном уровне. 

Считается, что такой вариант позволит 
усилить контроль над объектами, имеющи-
ми высокую степень ненадежности, при этом 
снизив нагрузку на объекты, имеющие низкий 
показатель риска. В настоящее время в рамках 
поставленных Президентом РФ задач по со-
вершенствованию и повышению эффектив-
ности контрольно-надзорной деятельности, 
в том числе в разрезе снижения давления на 
бизнес, разрабатывается соответствующий 
федеральный закон. 

По поручению губернатора Сергея Моро-
зова именно на эту модель проверок перейдет 
Ульяновская область.

«Мы - пилотный проект в масштабах 
Российской Федерации, внедряющий риск-
ориентированную модель, которая должна 
положить конец безрассудству действий от-
дельных чиновников и переформатировать 
менталитет работы соответствующих струк-
тур с бизнесом. Мы должны перенастроить 
региональную и муниципальную часть зако-
нодательства и направить посыл и федераль-
ным структурам, которые работают на терри-
тории Ульяновской области», - заявил глава 
региона.

По словам министра экономического раз-
вития области Олега Асмуса, основной предпо-
сылкой для перехода к риск-ориентированной 
модели являются недопустимо высокие ад-

министративные барьеры и издержки бизне-
са от проведения контрольно-надзорной дея-
тельности. «Риск-ориентированный подход 
положительно себя зарекомендовал в ряде 
ведомств. Основы этого подхода уже приме-
няются в Ростехнадзоре по закону о промбе-
зопасности, который обсуждался в формате 
Открытого правительства и дорабатывался 
с учетом замечаний экспертов. Количество 
действительно опасных производств снижено 
с 290 тысяч до девяти тысяч. В Федеральной 
налоговой службе в разы повысилась эффек-
тивность проверок. Их число сократилось, 
они стали понятны и прозрачны. Имидж ве-
домства преобразился: налоговая служба сов-
мещает фискальные и сервисные функции в 
формате открытого взаимодействия с бизне-
сом», - сообщил министр.

По информации специалистов, частота про-
верок предприятий будет зависеть от присво-
енной ему степени риска. «При определении 
степени риска для конкретного предприятия 
будут учитываться как вид его экономической 
деятельности, так и статистика допущенных 
ранее им нарушений, причем всех, в разных 
сферах деятельности, так как предполагается 
обмен между инспекторами информации о 
результатах проверок. Организации с низким 
уровнем риска вовсе будут освобождены от 
плановых проверок, а, напротив, в организаци-
ях c чрезвычайно высоким риском - предпола-
гается введение режима постоянного контро-
ля - присутствие контролирующих органов на 
предприятии», - пояснил руководитель глав-
ной государственной инспекции региональ-
ного надзора Ульяновской области Николай 
Батанов.

Переформатировать менталитет работы  
надзорных структур с бизнесом

Ульяновск совершает  
«рискованный» переход

свой лёд - своя победа!
Хоккейная «Волга» в первом же домашнем матче второго этапа 
«кубка надежды» одержала первую победу. на льду «Волга-спорт-
арены» в воскресенье, 15 марта, обыгран новосибирский «сибсель-
маш» - 3:1. счет на 6-й минуте после передачи Шебонкина открыл 
кузнецов. Шесть минут спустя гости отыгрались. на исходе первого 
тайма уже сам Шебонкин вывел «Волгу» вперед (ассистировал ему 
Эйсбруннер). ну а на 71-й минуте, после розыгрыша углового, 
победную точку в матче поставил кичеев. Вчера поздно вечером 
ульяновцы играли с «динамо-казанью», сегодня - отдыхают, завтра 
встречаются  со «стартом», а в четверг - завершают сезон игрой с 
«Уральским трубником». 
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Резервный фонд в действии
По поручению губернатора Сергея Морозова на ремонт 

Ульяновской городской поликлиники № 2 из резервного фонда 
областного правительства выделено почти 16 миллионов руб-
лей. Напомним, состояние поликлиники признано аварийным. 
По информации регионального минсоцздравразвития, в здании 
не проводился капитальный ремонт около 50 лет. Аварийная си-
туация возникла из-за неудовлетворительного состояния несущих 
конструкций и фундамента, а также трещин на стенах лечебного 
учреждения. Согласно разработанной ПСД, стоимость ремонтно-
восстановительных работ поликлиники составит порядка 35 мил-
лионов. Деньги резервного фонда будут направлены на усиление 
фундамента, замену междверных перекрытий, ремонт кровли и 
стен. По завершении ремонтных работ оказание медицинской по-
мощи в здании возобновится. Временно пациенты, прикрепленные 
к поликлинике, обслуживаются в городской студенческой поли-
клинике.

Снижение издержек
В ЗАО «Авиастар-СП» состоялся ежегодный заводской кон-

курс проектов по совершенствованию производственной системы 
предприятия. Основная цель - выявление наиболее эффективных 
практик, направленных на снижение трудоемкости, улучшение 
качества выпускаемой продукции. В конкурсе были представлены  
17 проектов, из которых пять признали лучшими. Следующим эта-
пом станет проведение полуфинала одноименного конкурса в рам-
ках ОАО «Объединенная авиастроительная корпорация» в Москве. 
Направление «Бережливое производство» развивается на «Авиа-
старе» с 2008 года. Реализованные мероприятия по снижению 
издержек позволили заводу только в 2014 году сэкономить более  
22 миллионов рублей. Обучено по программам бережливого произ-
водства 1027 сотрудников предприятия.

«Открытие» бюджета
В Ульяновской области презентовали «Путеводитель по 

бюджету-2015», размещенный на сайте министерства финансов в 
разделе «Открытый бюджет». Как отмечают специалисты ведом-
ства, ресурс в доступной и понятной форме позволяет ознакомиться 
с главным финансовым документом региона. Кроме того, подготов-
лена печатная версия «Путеводителя». С ее помощью каждый улья-
новец, не прибегая к анализу большого объема информации и цифр, 
может быстро найти необходимые данные, узнать, как пополняется 
региональная казна, по каким направлениям идет ее распределение. 
Напомним, работа по повышению прозрачности областной казны 
ведется по поручению губернатора Сергея Морозова.

Презент от ФИБ и ФХМР
Президент Международной федерации бенди (ФИБ) и Федера-

ции хоккея с мячом России (ФХМР) Борис Скрынник презентовал 
в Ульяновске книгу «Рожденные Победой». Именные экземпляры 
издания получили ветераны хоккея с мячом Владимир Куров и Ни-
колай Афанасенко. Несколько глав книги, выпущенной по инициа-
тиве руководства ФИБ, посвящены ульяновцам, которые внесли 
большой вклад в историю отечественного бенди в послевоенные 
годы. «Мы не могли обойти стороной таких легендарных лично-
стей, как Леонард Мухаметзянов, Лев Гаврилов, Анатолий Рушкин, 
Владимир Куров и Юрий Фокин.  Книга, посвященная 70-летию 
Победы в Великой Отечественной войне, повествует о 70 ветеранах 
советского хоккея с мячом», - рассказал Борис Скрынник.

«УАЗ» в Намибии
Рособоронэкспорт подарил автомобиль «УАЗ» первому Пре-

зиденту Намибии Сему Нуйоме в честь празднования 25-летия не-
зависимости Африканской Республики. Напомним, что УАЗ-3151 
производился на Ульяновском автозаводе с 1985 года и долгое вре-
мя являлся единственным в классе внедорожников, находившихся 
в автопарке Вооруженных сил России. Среди основных качеств 
автомобиля отмечается высокая прочность и проходимость. С 
2003 года на замену УАЗу-3151 пришел более современный «УАЗ-
Хантер». Последний в конце 2015 года также планируется снять с 
производства.
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слУШайте обзоры сВежиХ номероВ  

«УльяноВской ПраВды» на радио «2×2»

Яна Крапивина �

Областной туризм 
передается от 
минэкономразвития 
минкульту.

В рамках международной 
выставки «Интурмаркет-
2015» Ростуризм и правитель-
ство региона подписали со-
глашение о взаимодействии. 

Стороны рассчитывают, 
что договор будет способство-
вать созданию в Ульяновской 
области благоприятных усло-
вий для устойчивого разви-
тия внутреннего и въездного 
туризма. В частности, Росту-
ризм планирует оказывать 
содействие реализации про-
ектам культурно-туристского 
кластера «Музей СССР»  
и культурно-познаватель-
ного гранд-тура «Красный 
маршрут».

- «Красный маршрут» - ис-
ключительно перспективный 
проект, который, как мы по-
лагаем, будет популярен сре-
ди китайских туристов. Они 
очень интересуются историей 
коммунистических партий и 
движений. Наша задача - че-
рез предоставление интерес-
ных туристических продуктов 
сформировать устойчивый ту-
ристический поток в Ульянов-
скую область. Это важно для 
экономики региона. Турист-
ский потенциал здесь очень 
существенный. Надеемся, что 
через подписание соглашения 
мы сумеем развить, раскрыть, 
показать и продвинуть его и 
внутри страны, и за рубежом, 
- отметил руководитель Феде-
рального агентства по туриз-
му Олег Сафонов.

По словам губернато-

ра Ульяновской области  
Сергея Морозова, в 2014 году 
по «Красному маршруту» - 
пока в тестовом режиме - уже 
путешествовали более 500 
китайских и российских ту-
ристов. Полноценная реали-
зация проекта начинается в 
2015 году. 

- В дальнейшем, по мере 
развития проекта, мы на-
мерены выйти за сугубо ту-
ристические рамки. С этой 
целью уже разработан про-
ект «Китайского культурно-
делового кластера в Улья-
новске». Он подразумевает 
развитие инфраструктуры в 
регионе благодаря китайским 
инвесторам. В кластер войдут 
многофункциональный дело-
вой центр, Центр китайской 
медицины, гостиничный ком-
плекс и тематический парк 
China Park, - заявил Сергей 
Морозов.

Он также под-
черкнул, что основой 
всех реализуемых сов- 
местных проектов является 
экономический компонент. 

Китай занимает первое ме-
сто по расходам туристов 
за рубежом. Так, по данным 
Китайской академии туриз-
ма, в первом полугодии 2014 
года путешественники из 
КНР потратили в зарубеж-
ных поездках более 70 млрд 
долларов США. А за период 
с 2000-го по 2013 год рас-
ходы китайских туристов за 
рубежом выросли более чем 
в десять раз. В прошлом году 
Китай стал первым среди за-
рубежных стран по въездно-
му туризму в Россию. Всего 
в 2014 году туристический 
поток в Ульяновскую об-
ласть составил более 320 
тысяч человек, из них свыше 
десяти тысяч - иностранные 
туристы.

Вчера в ходе аппаратного 
совещания губернатор объ-
явил о создании областной 
комиссии по туризму и о пе-
редаче сферы из ведения ми-
нэкономразвития в ведение 
минкульта с осуществлением 
дополнительного финанси-
рования. 

Ростуризм возьмётся за «Музей 
СССР» и «Красный маршрут»

ниКолай владимиров �

В Ульяновске называют 
имена «детей  
«Капитана Гранта».

Грантами на всех уровнях  и в различных 
сферах социума во всем мире «балуются» дав-
но. Стать обладателем халявных денег под 
какой-либо проект считается везением, кото-
рое еще надо «заработать». Наверное, поэто-
му вожделенную безвозмездную субсидию «в 
дело» называют «Капитан Грант». 

Как и в романе Жюля Верна, найти «капи-
тана» можно лишь, приложив немалые усилия. 
Какие именно? Мы пытались выяснить это во 
время вчерашнего озвучивания имен победи-

телей грантового конкурса «Ульяновская об-
ласть - творческий регион» образца 2015 года.

Министерство искусства и культурной по-
литики области не скрывает: в этом году по 
ряду понятных причин грантовый фонд был 
уменьшен. Но меньше по сравнению с про-
шлым годом стало и самих соискателей. В ре-
зультате - 18 грантов в пяти номинациях. Хотя 
заявителей было 80. Большинство - 32 проекта 
- муниципалы. Еще 26 - некоммерческие орга-
низации. 21 - ОГАУК. И даже впервые в исто-
рии - одно территориальное общественное 
самоуправление. Член экспертной комиссии 
Анна Карвалейру призналась, что главным 
фактором, влиявшим на мнение жюри, было 
«соответствие государственным приоритетам 
в сфере культуры». А наиболее активными в 
этом году, по ее словам, «оказались проекты 
муниципального образования «город 
Ульяновск».

стр.   7

Крымчане обратились  
к ульяновцам за помощью

Зверства нацистов и имена их жертв нельзя забывать даже спустя 
семь десятилетий. Мемориальный комплекс в селе Мирное Симферо-
польского района Республики Крым на месте бывшего фашистского 
концлагеря «Красный» - наш долг перед погибшими и вклад в сохране-
ние исторической памяти поколений. Здесь оккупанты и их пособни-
ки уничтожили 8000 пленных черноморцев, партизан, подпольщиков, 
мирных жителей.

По инициативе Государственного Совета Республики Крым  
к 70-летию Победы на месте концлагеря было решено построить ме-
мориал памяти. Работы идут в две смены, без выходных и праздников, 
невзирая на непогоду. Нужно успеть в срок.

Глава крымского парламента Владимир Константинов обратился за 
помощью к другим субъектам Российской Федерации, в том числе к 
жителям Ульяновской области. В письме, адресованном председателю 
Законодательного собрания Анатолию Бакаеву, он попросил «изыскать 
возможность посильной финансовой помощи для участия в окончании 
строительства мемориального комплекса, посвященного жертвам фа-
шистского концлагеря». 

Все, кому небезразлична память о войне и Великой Победе, могут 
принять участие в этой священной акции, перечислив средства на ука-
занный счет:

ИНН 673000873315
Получатель - ИП Аксенов Олег Владимирович
Сч. № 40802810600630001099
Банк получателя - ОАО «СКА-БАНК» г. Смоленск
БИК 046614757
Сч. № 30101810600000000757
Перечисленные вами средства пойдут на создание бронзового  

монумента, призванного в том числе напомнить, что мир по-прежнему 
хрупок...

Федеральная антимоно-
польная служба РФ поручи-
ла территориальным органам 
усилить контроль за ценами 
на лекарственные препараты 
в аптечных организациях, за-
нимающих доминирующее 
положение на рынке. Соглас-
но закону о защите конкурен-
ции, такими признаются ком-
пании, чья доля рынка более 
50%.

В соответствии с пору-
чением руководителя ФАС 
России Игоря Артемьева 
территориальные органы 
должны усилить контроль 
за установлением в регионах 
розничных надбавок к фак-
тическим отпускным ценам, 
установленным производите-
лями жизненно необходимых 
и важнейших лекарственных 
препаратов (ЖНВЛП), и, в 

случае выявления превыше-
ний предельных значений, 
установленных регионом, 
возбуждать дела по призна-
кам нарушения антимоно-
польного законодательства.

Кроме того, территори-
альным управлениям пору-
чено усилить надзор в части 
установления монопольно 
высоких цен на лекарствен-
ные препараты, не включен-
ные в перечень ЖНВЛП, 
обращать особое внимание 
на случаи необоснованно вы-
сокого роста розничных цен 
на лекарственные препараты, 
выявлять случаи существен-
ного превышения цен как 
внутри аптечной сети, так и 
в сравнении с другими аптеч-
ными организациями, распо-
ложенными на сопоставимых 
товарных рынках или в тех 

же географических границах.
ФАС России также пору-

чила тщательно следить за из-
менением закупочных цен на 
импортные и отечественные 
лекарственные препараты, не 
имеющие аналогов в России, 
фиксировать случаи, когда 
динамика роста закупочных 
цен на импортные лекарства 
существенно превышает рост 
стоимости бивалютной кор-
зины.

Поручение направлено в 
82 из 84 территориальных ор-
ганов. Исключение составили 
территориальные управле-
ния ФАС России по Москве и 
Санкт-Петербургу, где, по ин-
формации антимонопольной 
службы, розничный рынок 
продажи лекарственных пре-
паратов является высококон-
курентным.

ФАС поручила территориальным управлениям усилить 
контроль за ценами на лекарственные препараты в аптеках

Уважаемые предприниматели!
Уже не первый год в Ульяновской области проводится Региональная 

неделя предпринимательской инициативы, в рамках которой совместно с 
представителями бизнеса мы вырабатываем предложения, направленные 
на упрощение условий ведения предпринимательской деятельности, а так-
же на совершенствование норм муниципальных, региональных и федераль-
ных правовых актов.

С 2011 года по настоящее время мы уже отработали более 900 предло-
жений и вопросов представителей малого бизнеса, многие из которых уда-
лось продвинуть на федеральном уровне. Среди них - сокращение сроков 
прохождения административных процедур, установление либеральных 
налоговых ставок для субъектов малого и среднего предпринимательства, 
корректировка работы контрольно-надзорных органов и немало других.

Тем не менее на пути развития малого и среднего бизнеса остается ряд 
проблем, которые в сложившихся экономических условиях требуют опера-
тивного решения. Уверен, что совместными усилиями мы сможем создать 
максимально благоприятные условия для открытия и успешной реализации 
новых бизнес-проектов. Для этого с 16 по 22 марта 2015 года стартует первая 
в этом году неделя Региональной предпринимательской инициативы.

В связи с этим обращаюсь к вам, уважаемые предприниматели, руко-
водители общественных объединений предпринимателей Ульяновской об-
ласти, главы муниципальных образований с просьбой направить свои пред-
ложения в Корпорацию по развитию предпринимательства по электронной 
почте sme73@mail.ru до 22 марта 2015 года.

Итоги Региональной недели предпринимательских инициатив мы вме-
сте подведем в первой декаде апреля.

Губернатор - Председатель  
Правительства Ульяновской области  

С.И. Морозов

С 16 по 22 марта в Ульяновской области пройдет  
первая Региональная неделя  
предпринимательской инициативы

«Колодец» на полмиллиона
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Для ульяновцев упростят 
оформление земельных 
участков поД жилыми 
Домами

Региональный департамент госи-
мущества подготовил законопроект, по-
зволяющий оформить в собственность 
земельные участки, не попадающие под 
«дачную амнистию» и находящиеся в 
длительном фактическом пользовании 
гражданами без необходимых для реги-
страции документов. Главным образом 
он затрагивает интересы тех лиц, кто 
пользовался земельными участками за-
долго до принятия Земельного кодекса 
РСФСР 1991 года. По расчетам спе-
циалистов упрощение процедуры позво-
лит узаконить свои дома более 3,5 тыс. 
ульяновских семей. Положения законо-
проекта будут действовать до 31 декабря 
2016 года. 

компания «линостар» 
получит поДДержку в 
реализации инвестпроекта

По поручению главы региона  
Сергея Морозова будет оказано содей-
ствие в реализации проекта по произ-
водству бытового линолеума ПВХ в 
Старокулаткинском районе. Продукция, 
которая будет выпускаться на производ-
стве, предназначается для устройства 
полов в помещениях жилых, обществен-
ных и производственных зданий. Пла-
нируемый объем выпуска материалов 
на период с апреля по июнь составит 130 
000 кв. м в месяц, в дальнейшем ежеме-
сячная норма будет увеличена до 300 000 
кв. м. Основными потребителями станут 
торговые и строительные компании Рос-
сии и стран СНГ. Начальная численность 
персонала при односменной работе цеха 
составит 23 человека.

втБ24 начинает принимать 
заявки по программе 
госпоДДержки ипотеки

Банк объявил о начале приема зая-
вок с 16 марта по специальной ипотеч-
ной программе, разработанной в рамках 
государственного субсидирования ипо-
теки. Она распространяется на приобре-
тение жилья на рынке новостроек у юри-
дических лиц, включая готовое жилье от 
застройщиков. По кредиту в рамках про-
граммы устанавливается фиксирован-
ная процентная ставка - 13% годовых на 
весь срок кредита, независимо от срока и 
размера первоначального взноса. Также 
предусматривается комплексное ипотеч-
ное страхование. В течение года ВТБ24 
планирует выдать в рамках программы 
ипотеки кредитов на сумму около 100 
млрд рублей.

в региональном этапе  
Global ManaGeMent ChallenGe 
приняли участие 43 команДы 

Конкурс по управлению бизнесом 
проходил с 17 февраля по 10 марта в 
онлайн-режиме.

В состав команд вошли представи-
тели вузов, бизнес-сообщества, органов 
власти Ульяновской области. Всего было 
12 команд студенческой лиги и 31 - про-
фессиональной. В финал кубка вышли по 
две сборные из каждой группы в профес-
сиональной лиге и по четыре - из студен-
ческой. Таким образом, в заключительном 
этапе, который состоится 20 марта в Улья-
новском областном бизнес-инкубаторе, 
примут участие 16 команд, по восемь в 
каждой лиге.

россельхозБанк полностью 
оБеспечивает спрос  
на креДитование сезонных 
полевых раБот

В январе-феврале текущего года 
Россельхозбанк предоставил предпри-
ятиям АПК на проведение сезонных 
полевых работ (СПР) более 14,6 млрд 
рублей. Кредитные средства направле-
ны на закупку семян, средств защиты 
растений, приобретение минеральных 
удобрений, горюче-смазочных материа-
лов и другие цели. Темпы кредитования 
корпоративных клиентов по данному на-
правлению сопоставимы с уровнем 2014 
года. В настоящее время Россельхозбанк 
полностью готов удовлетворить потреб-
ность аграриев в заемных ресурсах, в том 
числе своевременно обеспечить сельхоз-
товаропроизводителей средствами для 
успешного проведения весенней кампа-
нии. Финансирование сезонных поле-
вых работ является одним из ключевых 
приоритетов в деятельности Россельхоз-
банка. В 2015 году ставки по кредитам на 
СПР снижены Банком до минимально 
допустимого уровня.

в курсе Дела

«АэроКомпозит-Ульяновск»  
подтвердил сертификацию

ГеорГий Кузнецов  �

На авиационном заводе «АэроКомпозит-Ульяновск» прошел 
первый из запланированных надзорных аудитов соответствия 
системы менеджмента качества требованиям международного 
авиационного стандарта ЕN 9100:2009.

Компанией BUREAU VERITAS Certification RUS (миро-
вой лидер в области сертификации, оценки качества и безопас-
ности практически во всех отраслях и один из наиболее ав-
торитетных международных сертификационных органов в 
аэрокосмическом секторе) проверено функционирование си-
стемы менеджмента качества на производственных участках и 
вспомогательных службах предприятия. По оценке ведущего 
аудитора Игоря Эппингера, за период, прошедший после перво-
начальной сертификации 2014 года, когда заводом был получен 
сертификат соответствия требованиям стандарта ЕN 9100, от-
мечены положительные тенденции развития - улучшение си-
стемы менеджмента качества и управления процессами в ЗАО 
«АэроКомпозит-Ульяновск». Действие сертификата предприятия,  

выданного на период до 30 июля 2017 года, подтверждено.
Наличие этого документа усиливает позиции и конкуренто-

способность завода как на внутреннем, так и на мировом рынке 
производителей компонентов летательных аппаратов из компози-
ционных материалов, а также позволяет предприятию находиться 
в международной базе данных сертифицированных поставщиков 
аэрокосмической промышленности Online Aerospace Supplier 
Information System (OASIS), где представлены все поставщики 
аэрокосмической продукции, обладающие сертификатами соот-
ветствия СМК в любой из серии AQMS-стандартов, включая AS 
9100, AS 9110 и AS 9120.

ЕN 9100 - признанный во всем мире стандарт системы ме-
неджмента качества авиационной промышленности. Известный 
как AS 9100 в Северной Америке, ЕN 9100 - в  Европе и JISQ 
9100 - в Азии, стандарт соблюдается и пользуется поддерж-
кой со стороны ведущих авиапроизводителей, среди которых 
- Airbus, Boeing, Rolls-Royce, Bombardier, Pratt & Whitney. Для 
этих компаний сертификация по ЕN 9100 является базовым 
требованием, предъявляемым к поставщикам. 

авиа

Это третий самолет SSJ-100, 
пополнивший парк Red Wings 

за последние три месяца. По словам ге-
нерального директора компании Евге-
ния Ключарева, он позволит открыть два 
новых рейса, одним из которых станет 
рейс «Ульяновск - Москва (Домодедо-
во)», который стартует 29 марта из аэро-
порта им. Н.М. Карамзина. Гендиректор 
заверил, что поскольку «наша авиаком-
пания фактически родом из Ульяновска, 
все наши самолеты (а кроме SSJ-100, это 
Ту-204 производства «Авиастар-СП».  - 
Авт.) прошли через ваш авиационный 
завод, все - окрашены в «Спектр-Авиа», 
все - вылетали из аэропорта «Ульяновск-
Восточный», мы надеемся и дальше раз-
вивать авиасообщение знакового для нас 
города». По его словам, в рамках меро-
приятий по расширению собственной 
маршрутной сети компании по терри-
тории России впоследствии будут вы-
полняться и другие межрегиональные 
регулярные полеты из Ульяновска. В 
частности, уже открыта продажа биле-
тов на еженедельные рейсы из аэропор-
та им. Н.М. Карамзина в Симферополь, 
запланированные на июнь. На рассмо-
трении - открытие в летнем сезоне 2015 
года направлений «Ульяновск - Санкт-
Петербург» и «Ульяновск - Сочи». «Сим-
волично, - отметил Евгений Ключарев, 
- что в первую очередь мы не просто 
свяжем Москву с авиационной столицей 
России, но и начнем выполнять полеты в 
город, где были построены все самолеты 
Ту-204 нашей авиакомпании, по сути, в 
наш родительский дом».

Подхватив тему, губернатор Сергей  
Морозов рассказал, что ульяновцам 
интересны авиационные маршруты в 
Европу, в Сибирь (Иркутск) и в Китай. 
Говоря о последнем, глава региона за-
метил, что было бы замечательно ор-
ганизовать перевозку по «Красному 
маршруту» (глобальный туристический 
проект, разрабатываемый в Ульяновске 
специально для китайских клиентов) на 
«Красных крыльях» (перевод с англий- 
ского названия авиакомпании).

«Как бы ни сложилось в дальней-
шем, - сказал Сергей Морозов, - сегод-
ня мне втройне приятно участвовать в 
торжественной церемонии. Первым ее 
«виновником» является SSJ-100, к про-
изводству которого «приложил руку» 
наш авиационный завод. Вторым - улья-
новское предприятие «Спектр-Авиа», 
которое постоянно развивается (если в 
1999 году выручка центра составила 2,7 
миллиона рублей, в 2010-м - 120,3 мил-
лиона, то в 2014-м - уже 310,8 миллио-

Справка «Ульяновской правды» 
За 15 лет работы центр «Спектр-Авиа» окрасил более полутысячи воздушных судов, включая  
61 самолет  SSJ-100. Основными заказчиками предприятия в 2014 году выступили авиационные 
заводы ОАК  («Авиастар-СП», «ГСС», ТАНТК, ВАСО, КАЗ - 45 процентов заказов), авиакомпании  
(в том числе Специальный летный отряд  «Россия», «Аэрофлот», «Волга-Днепр» и др. - 33 процента) 
и Минобороны РФ (18 процентов).

новник» происходящего -  авиакомпания 
Red Wings, являющаяся нашим истори-
ческим единомышленником и принци-
пиально использующая только самолеты  
отечественного производства».

По словам директора «Спектр-Авиа» 
Сергея Карташева, SSJ-100 для Red Wings 
стал первым судном, окрашенным на пред-
приятии по новой технологии, позволяю-
щей увеличить срок эксплуатации ВС 
с 5 - 6 до 7 - 8 лет, а также уменьшающей 
затраты на мойку и расход топлива. Для 
ее освоения специалисты «Спектр-Авиа» 
проходили стажировку в Голландии. Ра-
боты заняли десять дней (это была первая 
«ливрея» на самолете, перекраска потребу-
ет уже 12 дней). Вторым ВС, прошедшим 
через новую технологию, станет Ан-124 
«Руслан» компании «Волга-Днепр». На 
окраску самого большого серийного транс-
портника в мире понадобится 24 дня.  

P.S. Отвечая на вопрос журналистов, 
Евгений Ключарев сказал, что Red Wings 
не забывает о родных для компании Ту-204 
и продолжает переговоры с КБ «Туполев» 
о приобретении двух Ту-204СМ, собран-
ных на Ульяновском авиазаводе, но нахо-
дящихся на балансе КБ. «Мы готовы взять 
их, когда будет полностью завершена сер-
тификация», - заявил гендиректор. 

Red Wings свяжет федеральную 
и авиационную столицы
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Акт сдачи-приемки окрашенного воздушного судна SSJ-100 подписали директор обо-
собленного подразделения ЗАО «Гражданские самолеты Сухого» Станислав Греченко 
и директор ОАО «Спектр-Авиа» Сергей Карташев 
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На рассмотрении - открытие 
в летнем сезоне 2015 года 
направлений «Ульяновск 
- Санкт-Петербург» и 
«Ульяновск - Сочи»

на. - Авт.) и при необходимости может уве-
личить сегодняшние мощности втрое, что 
весьма заинтересовало государство в плане 
импортозамещения. Мы проявляем деталь-
ный интерес к инвестиционным програм-
мам «Спектр-Авиа», рассматривая его пло-
щади с точки зрения создания российского 
центра кастомизации, где, помимо окраски, 
будет производиться и индивидуальная до-
водка интерьеров. И, наконец, третий «ви-
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Открывая совещание, председа-
тель комитета ЗСО по аграрным 

вопросам, продовольствию, развитию 
сельских территорий, природопользова-
нию и охране окружающей среды Виктор 
Антипов отметил, что лесопользование 
имеет большое значение для экономики 
области. С каждым годом возрастают на-
логовые отчисления в областной бюджет, 
кроме того, нельзя забывать, что лес - это 
«легкие» региона, природное богатство. 
Поэтому ресурсный потенциал освоения 
лесов велик.

По словам заместителя министра сель-
ского, лесного хозяйства и природных ре-
сурсов - директора департамента лесного 
хозяйства региона Эдуарда Леонтьева, из 
отраслевых проблем в области стоит вы-
делить следующие.

На государственном кадастровом уче-
те стоит лишь 51 процент лесных угодий. 
Увеличивается объем площадей, требую-
щих проведения лесо-устроительных и 
лесовосстановительных работ, для орга-
низации которых необходимо привлечь 
средства областного и федерального 
бюджетов, а также инвесторов. Наблюда-
ется недостаток числа станций пожаро-
тушения, хотя их количество в последнее 
время и возрастает. Не хватает средств 
на борьбу с лесными вредителями, ко-
торые размножаются, в частности, из-за 
большого объема горельников (около  
7 тысяч гектаров). 

По итогам совещания планируется 
разработать перечень рекомендаций, а 
также обращение в профильное министер-
ство региона, чтобы определить основные 
направления финансирования лесной от-
расли из областного бюджета в текущем 
году. Депутаты аграрного комитета под-
черкнули, что в бюджете должны быть 
предусмотрены средства на мероприятия 
по лесоустройству, ликвидацию горельни-
ков в лесных массивах и сухих деревьев в 
населенных пунктах, восстановление пи-
томника семян в Кузоватове (на сегодняш-
ний день дефицит посадочного материала 
в регионе составляет 10 млн штук). Также 
в рекомендациях будет отражена необ-
ходимость увеличения числа пожарных 
станций - на сегодняшний день не хватает 
семь единиц. Требует финансирования си-
стемная борьба с вредителями: затягива-
ние с решением этого вопроса ставит под 
угрозу состояние лесов региона. 

Особое внимание Виктор Антипов 
обратил на необходимость развития си-
стемы пеллетного отопления. Этот вид 
топлива производится из отходов древе-
сины и опилок и, как показывает практи-
ка, гораздо эффективнее и рентабельнее, 
чем газ или дрова. Пеллетная энергетика 
- весьма перспективное направление, в 
частности, для отопления малых деревень 
с небольшим количеством жителей (та-
ких населенных пунктов в регионе около 
трехсот), а также для развития объектов 
придорожного бизнеса. По словам главы 
комитета, пеллетные микрокотельные 
могут стать важным элементом спасения 
малых деревень. Пеллетные котлы можно 
устанавливать там, где проведение газа 
либо источников электроэнергии эконо-
мически нецелесообразно. Не исключен 
перевод ряда бюджетных учреждений на 
отопление пеллетами. Вхождение в со-
ответствующую федеральную целевую 
программу при условии регионального 
софинансирования в 2016 году может сти-
мулировать производство данного вида 
топлива в Ульяновской области. В Старо-
майнском районе уже успешно работает 
предприятие по производству пеллет.

В Ульяновской области начал работу 
межотраслевой совет потребителей 
при главе региона по вопросам 
деятельности субъектов естественных 
монополий.

василиса Краснова �

В пятницу, 13 марта, в Ульяновске прошло первое орга-
низационное заседание новой структуры. Напомним, создана 
она была 20 января 2015 года в соответствии с распоряжени-
ем Правительства РФ, предусматривающего формирование 
таких советов во всех российских регионах.

Власти надеются с их помощью развить механизмы обще-
ственного контроля за деятельностью субъектов естествен-
ных монополий, добиться учета мнения потребителей товаров 
и услуг компаний при принятии решений об установлении 
тарифов. Речь идет об оказании услуг по передаче электро- и 
тепловой энергии, водоснабжения и водоотведения, в сфере 
транспортировки газа и железнодорожных перевозок и так 
далее.

- Созданный межотраслевой совет сформирован в строгом 
соответствии с федеральными требованиями и рекомендация-
ми. Хочу подчеркнуть, что в его состав не вошли представители 
органов власти и субъектов естественных монополий, а также 
аффилированные с ними лица, - комментирует глава региона 
Сергей Морозов. - В то же время в совет включены предста-
вители крупных потребителей товаров и услуг естественных 
монополий, общественных организаций, представляющих 
интересы бизнеса и потребителей, а также общероссийских 
политических партий, руководителей муниципальных обра-
зований. То есть те, кто непосредственно заинтересован в про-
зрачности и обоснованности процесса принятия важнейших 
экономических решений, затрагивающих интересы не только 
крупных потребителей, но и всех жителей региона.

В регионе ищут 
средства на ликвидацию 
горельников, 
восстановление 
лесопитомника  и 
пеллетную энергетику

Лес требует  
кадастрового 
учёта 

Монополии -  под контроль
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В ходе первого заседания его участники выбрали пред-
седателя новой организации, которым стал глава региона, и 
утвердили график работы на 2015 год. Решено, что встречи 
членов совета будут проходить не реже, чем раз в три месяца.  
В числе вопросов, которые им предстоит рассмотреть, - инве-
стиционные программы субъектов естественных монополий 
на 2015 - 2016 годы, а также вопросы тарифного регулирова-
ния на 2016 год. 

- Инвестиционные программы субъектов естественных 
монополий утверждаются министерством строительства, 
ЖКК и транспорта Ульяновской области, - отмечает руко-
водитель ведомства Александр Букин. - На сегодняшний 
день к нам поступило восемь инвестиционных программ по 
энергетике и уже начинают поступать инвестпрограммы по 
водоснабжению. Все документы мы в ближайшее время разо-
шлем членам межотраслевого совета. 

По словам Букина, на сегодняшний день в регионе 
утверждена и реализуется только одна инвестиционная про-
грамма, представленная сетевой компанией «МРСК Волги».

Сергей Морозов предложил 
создать Ассоциацию 
региональных операторов 
Поволжья по капремонту.

анна ниКс �

На очередном заседании прези-
диума Координационного областного 
совета собственников в жилищном и 
коммунальном хозяйстве, которое со-
стоялось 13 марта, глава региона Сергей  
Морозов выступил с инициативой соз-
дать Ассоциацию региональных опе-
раторов Поволжья по капитальному 
ремонту. 

Министр строительства, ЖКК и 
транспорта Александр Букин подчер-
кнул, что создание ассоциации позво-
лит обобщить опыт всех регионов по 
проведению капитального ремонта, 
оперативно принимать согласованные 
меры для устранения возникающих 
проблем, выступать с законодательны-
ми инициативами в сфере капремонта в 
федеральный центр.

- Наша задача - создать все необ-
ходимые условия, чтобы капитальный 
ремонт проводился из материалов, 
которые выпускаются в Ульяновской 
области. Это станет стимулом для раз-
вития предприятий по производству 
строительных материалов, создания 
новых высококвалифицированных ра-
бочих мест, привлечения инвестиций 
в регион, пополнения бюджета на-
логами, совершенствования научно-
технической базы, - отметил Сергей 
Морозов. 

Замминистра строительства Сер-
гей Носков доложил о проекте созда-
ния полного цикла производства мате-
риалов для проведения капитального 
ремонта. В рамках этой программы за 
тридцать лет в Ульяновской области 
будет отремонтировано более шести 
тысяч многоквартирных домов на об-
щую сумму около сорока миллиардов 
рублей, что станет одним из ключевых 
факторов развития экономики региона.

В тот же день в городе прошел се-
минар на тему учета и отчетности 
владельцев специального счета по во-
просам капитального ремонта общего 
имущества в многоквартирных домах. 
Напомним, что в начале прошлого 
года  в Жилищный кодекс РФ были 
внесены изменения, направленные на 
регулирование региональных систем 
капитального ремонта общего имуще-
ства в многоквартирных домах (МКД). 
Теперь собственники ежемесячно вно-
сят суммы на капитальный ремонт, ис-
ходя из минимального размера взноса, 
устанавливаемого субъектом. Причем 
эта обязанность распространяется на 
всех владельцев помещений в МКД 
с момента возникновения права соб-
ственности на помещения в здании. 
При этом размер суммы оплаты фор-
мируется на специальном  банковском 
счете. Накопление и учет денежных 
средств ведется отдельно по каждому 
дому. Глава региона поручил прорабо-
тать вопрос о разработке типовых про-
ектов капитального ремонта на разные 
виды домов.

Что касается оплаты, то тут очень 
часто возникают проблемы. Например, 

председатель домового кооператива в 
Засвияжье Дмитрий Провальнов пожа-
ловался на то, что три его жильца взя-
ли квартиры в ипотеку и не платят ни 
положенные взносы, ни деньги за ком-
мунальные услуги. Возможно, в этой 
ситуации имеет смысл, как говорится, 
быть более бдительными сотрудникам 
банковских структур, не говоря уж о за-
емщиках. Известно, что кредит сейчас 
готовы предоставить буквально перво-
му встречному, но ведь потом его при-
ходится выплачивать, причем иногда 
на очень невыгодных условиях. Нужно 
все-таки очень хорошо подумать, что-
бы вписаться в кабалу на тридцать лет, 
даже если цена этому - квартира.

Региональная программа капиталь-
ного ремонта на 2015 год сейчас вклю-
чает триста пятьдесят домов, из них 
двести семь находится в Ульяновске. 
В прошлом 2014 году в областном цен-
тре осуществлялся ремонт 39 МКД, из 
них двенадцать сданы полностью, а в 
восьми работы перенесены на весенне-
летний период по согласованию с жи-
телями. В остальных ремонтные рабо-
ты выполнены более чем наполовину и 
продолжаются в настоящий момент.

Тем временем…

Обобщить опыт?

Руководитель Федеральной антимонопольной службы (ФАС) Игорь 
Артемьев предложил отменить закон о естественных монополиях 
от 1995 года, назвав его устаревшим. Об этом сообщает ТАСС. 
По его словам, данный закон противоречит закону о конкурен-
ции, из-за чего «мы живем в прошлом веке». Артемьев отметил, 
что конфликты между законами регулярно проявляются в судах. 
В итоге монополии извлекают выгоду из существования закона, 
который «позволяет в 10 раз больше, чем закон о конкуренции». 

Он добавил, что государство должно проводить гораздо более 
жесткую позицию по отношению к естественным монополиям. 
Эта политика должна касаться и тарифного регулирования, и за-
конодательства.
Глава ФАС также заявил, что попросит правительство вмешаться 
в ситуацию, если «Газпром» продолжит уклоняться от участия в 
биржевых торгах газом. Газовый монополист пропустил две сессии 
биржевых торгов.
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Кадастровый инженер Миничкин Сергей Вла-
димирович, квалификационный аттестат 73-10-30, 
Ульяновская область, Майнский район, р.п. Майна, ул. 
Пушкина, д. 2, тел. 89278177210, zemlemers@mail.ru, вы-
полняет кадастровые работы в связи с образованием зе-
мельных участков путем выдела в счет долей в праве об-
щей собственности на земельный участок с кадастровым 
номером 73:03:060301:1, расположенный по адре су: 
Ульяновская область, Вешкаймский район, СХПК  
«40 лет Победы».

Заказчиком кадастровых работ является Заха-
ров Алексей Игоревич, зарегистрированный по адресу: 
Ульяновская область, Вешкаймский район, с. Березовка, 
ул. Калинина, д. 40.

С проектом межевания земельных участков для 
ознакомления и согласования можно обратиться по 
адре су: Ульяновская область, р.п. Майна, ул. Почтовая, 
д. 24, тел. 89278177210, 89279809500.

Предложения по доработке и обоснованные воз-
ражения относительно местоположения границ и 
размеров выделяемых земельных участков по про-
екту межевания земельных участков принимают-
ся в письменной форме в течение тридцати дней 
с момента опубликования извещения по адресу: 
Ульяновская область, р.п. Майна, ул. Почтовая, д. 24,  
тел. 89278177210, 89279809500, zemlemers@mail.ru.

Кадастровый инженер Миничкин Сергей Вла-
димирович, квалификационный аттестат 73-10-30, 
Ульяновская область, Майнский район, р.п. Майна, ул. 
Пушкина, д. 2, тел. 89278177210, zemlemers@mail.ru, вы-
полняет кадастровые работы в связи с образованием зе-
мельных участков путем выдела в счет долей в праве об-
щей собственности на земельный участок с кадастровым 
номером 73:03:070101:1, расположенного по адре су: 
Ульяновская область, Вешкаймский район, СХПК «Го-
ризонт».

Заказчиком кадастровых работ является Заха-
ров Алексей Игоревич, зарегистрированный по адресу: 
Ульяновская область, Вешкаймский район, с. Березовка, 
ул. Калинина, д. 40.

С проектом межевания земельных участков для 
ознакомления и согласования можно обратиться по 
адре су: Ульяновская область, р.п. Майна, ул. Почтовая, 
д. 24, тел. 89278177210, 89279809500.

Предложения по доработке и обоснованные воз-
ражения относительно местоположения границ и 
размеров выделяемых земельных участков по про-
екту межевания земельных участков принимают-
ся в письменной форме в течение тридцати дней 
с момента опубликования извещения по адресу: 
Ульяновская область, р.п. Майна, ул. Почтовая, д. 24,  
тел. 89278177210, 89279809500, zemlemers@mail.ru.

Информация по регулируемой деятельности ОАО «УАЗ» размещена на сайте life.uaz.ru в разделе  
«Потребителям услуг сетевой организации».

Кадастровым инженером Касалинской Анной Павловной, квалификационный аттестат 73-11-89 
(432045, г. Ульяновск, улица Ефремова, дом 75, квартира 18,  e-mail: 2744166@mail.ru, контактный телефон 
8-929-799-57-44)  в отношении  земельного участка, выделяемого в счет 12/572 долей в праве общей долевой 
собственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного назначения для сельскохозяйствен-
ного производства, расположенный по адресу:  Ульяновская область, Новомалыклинский район, СХПК 
 им. Фрунзе, кадастровый № 73:10:051301:65, ориентировочно общей площадью 115 3200 кв. м, был подго-
товлен проект межевания земельного участка со следующим местоположением: Ульяновская область, Ново-
малыклинский район, МО «Высококолковское сельское поселение».

Заказчиком кадастровых работ является ООО «Анама-Земля» (ОГРН 1127329001370,  
ИНН/КПП 7329007316/732901001)  юридический адрес (почтовый адрес совпадает с юридическим адре-
сом): 433400, Ульяновская область, Чердаклинский район, рабочий поселок Чердаклы, улица Пионерская, 
дом 1, телефоны: 8 (8422) 75-98-00 или 8-937-273-91-22.

С проектом межевания земельных участков для ознакомления и согласования можно обратиться по 
адресу: 432045, г. Ульяновск, улица Ефремова, дом 75, квартира 18,  e-mail: 2744166@mail.ru, контактный 
телефон 8-929-799-57-44 с понедельника по пятницу с 08.00 до12.00 и с 13.00 до15.00  по местному времени 
в течение 30 дней с момента опубликования настоящего извещения.

Предложения по доработке и возражения относительно местоположения границ и размера выделяе-
мых земельных участков по проекту межевания принимаются в течение 30 дней с момента опубликования 
извещения по адресу: 432045, г. Ульяновск, улица Ефремова, дом 75, квартира 18, e-mail: 2744166@mail.ru, 
контактный телефон 8-929-799-57-44.

«Законодательные» 
побратимы 

Во время своего визита в Ульяновск  
в декабре прошлого года заместитель предсе-
дателя  Центральной избирательной комис-
сии РФ Леонид Ивлев высоко оценил ра-
боту избирательной комиссии Ульяновской 
области.

Именно он не просто рассказал о непо-
средственном участии членов регионального 
избиркома в выборах в Республике Крым 
(это было известно), но и впервые отметил 
куда более серьезный, но не афишируемый 
факт. 

«Мало того, что она (избирательная ко-
миссия Ульяновской области. - Ред.)  на 
хорошем счету в ЦИК, так как по резуль-
татам любых выборов к нам не приходят 
жалобы на ее работу, - сказал Ивлев, - так 
в заканчивающем ся году ульяновский из-
бирком получил большие дополнительные 
висты. Вновь созданное избирательное 
законодатель ство Республики Крым было 
«списано» именно с выборного законода-
тельства Ульяновской области. Понятно, 
что в этом заслуга и губернатора Сергея Мо-
розова, и Законодательного собрания, но 
именно ваша избирательная комиссия без-
упречно отработала на крымских вы борах 
практически в полном составе». 

Заслуги ульяновцев были оценены не 
только на словах. Леонид Ивлев вру чил на-
грады ульяновским организато рам выборов 
за всестороннюю помощь крымским колле-
гам в проведении еди ного дня голосования 
14 сентября 2014 года. Так, за значитель-
ный вклад в раз витие избирательной си-
стемы РФ по четным знаком Центральной 
избира тельной комиссии России «За за-
слуги в организации выборов» награждена 
начальник управления бюджетного уче та, 
финансирования и отчетности - глав ный 
бухгалтер аппарата облизбиркома Ландыш 
Мингачева. Не остались без поощрений и 
другие сотрудники облизбиркома, более 
двух месяцев отработавшие на территории 
нового субъекта РФ. 

Кроме того, за оказание содействия и 
существенную помощь в организации и про-
ведении избирательных кампа ний в Россий-
ской Федерации почетной грамотой ЦИК 
был награжден губернатор Сергей Морозов.

На взаимовыгодных условиях
В результате присоединения Крыма к 

России отечественные предприятия по-
лучили новый большой рынок сбыта сво-
ей продукции. Откладывать его изучение 
в долгий ящик представители не стали - на 
полуострове едва успевали принимать де-
легации. Одной из первых деловые связи с 
республикой удалось наладить Ульяновской 
области. В рамках первой же бизнес-миссии 
на полуостров ее участники заключили 15 
соглашений о сотрудничестве. В частности, 
были достигнуты договоренности о поставке 
в Крым газовой аппаратуры и молочной про-
дукции ульяновского производства. Крым-
ские предприниматели в свою очередь тоже 
нашли, чем заинтересовать ульяновцев - в 
ходе визита представители нашей делегации 
заключили контракты с двумя заводами по 
прямым поставкам вин на территорию ре-
гиона. 

Впрочем, главной целью этого визита 
было не заключение соглашений, а знаком-
ство с экономическим потенциалом респу-
блики и поиск перспективных направле-
ний сотрудничества. Так, представителей 
Ульяновской области заинтересовали воз-
можности   инвестирования в муниципаль-
ный транспорт, строительство гостиничных 
и торгово-развлекательных комплексов и 
деревянное домостроение. В следующий раз 
представители предпринимательского сооб-
щества региона отправились на полуостров 
уже с конкретными предложениями. Они 
осмотрели возможные площадки для реали-
зации своих проектов. 

Всего в течение года в республику было 
организовано несколько бизнес-миссий, 
по итогам которых был заключен целый 
ряд взаимовыгодных контрактов. Теперь 
ульяновские бизнесмены поставляют в Крым 

Каким был первый 
российский год 
вспоминают наши корреспонденты

мебель, двери, кондитерские изделия, алко-
гольную продукцию и прочие товары. Кроме 
этого, региональные компании нашли свою 
нишу в сфере услуг - сегодня ульяновские 
организации занимаются на полуострове  во-
доподготовкой и обеспечением автономного 
водоснабжения.

Развитию партнерских отношений с но-
вым субъектом также способствовал ответ-

ный визит крымчан на территорию нашей 
области, который состоялся в мае прошлого 
года. Тогда с рабочим визитом в Ульяновске 
побывала делегация из города Феодосии. Во 
время встречи с ульяновским бизнесом за-
меститель главы Феодосийского городского 
совета Дмитрий Ачкасов рассказал о потреб-
ностях муниципалитета в ряде товаров и 
услуг, в частности развитии сферы туризма и 

строительной отрасли. В ответ предпринима-
тели предложили локализовать на террито-
рии Феодосии филиалы своих предприятий, 
в том числе организаций по производству 
стройматериалов, автодорожному строи-
тельству и туризму. 

По обмену опытом
Ульяновск и Феодосия практически 

сразу после воссоединения с Крымом ста-
ли городами-побратимами. С этого времени 
началось активное сотрудничество и обмен 
опытом между регионами.   В августе стар-
товала велоэкспедиция «Ульяновск - Фео-
досия», организованная Русским  геогра-
фическим  обществом. В сентябре, в начале 
учебного года, в  феодосийские школы  было 
отправлено из Ульяновска более двух тысяч 
экземпляров учебников по истории России 
и учебно-методических комплексов.  Луч-
шие ульяновские учителя  в августе прочи-
тали лекции и дали мастер-классы коллегам 
в Крыму.  Всего в  федеральной программе 
повышения квалификации учителей Ре-
спублики Крым приняли участие более 350 
специалистов из разных регионов страны. В 
ульяновскую делегацию вошли учителя Ма-
риинской гимназии, авторского лицея Эд-
варса № 90 и гимназии № 1. Педагоги проч-
ли лекции для крымских коллег и провели 
практические занятия по литературе и рус-
скому языку. Кроме того, крымские школы  с 
удовольствием  присоединились ко многим  
ульяновским   проектам, таким как, напри-
мер,  «Спортивная суббота».  Так началась 
интеграция Крыма в систему российского 
образования, а потом и в систему здравоох-
ранения.  В мае, когда  с  рабочим визитом 
в Ульяновск прибыла делегация из Крыма, 
Феодосии были подарены автомобиль ско-
рой помощи класса А, стоматологическое 
кресло и компьютерные устройства.  В  июне 
в Крым отправился и областной «поезд   здо-
ровья».  В октябре делегация Феодосии по-
сетила региональные учреждения здравоох-
ранения. В течение недели руководители, 
экономисты, бухгалтеры, программисты и 
главные медицинские сестры учреждений 
здравоохранения Феодосии  знакомились с 
работой областных поликлиник и больниц.  

На отдых в Феодосию
Много ульяновцев в 2014 году успе-

ли отдохнуть в Крыму: кто на свои деньги, 
а кто благодаря поддержке государства. В  
сезоне 2014-го  курортная Феодосия  ощу-
тила  настоящую дружескую поддержку со 
стороны побратима Ульяновска. Летом в 
здравницах Крыма отдохнули почти пять-
сот ульяновских детей. Всего на отдых де-
тей в Крыму из федерального бюджета вы-
делено более 15 миллионов рублей. Первая 
смена в составе 177 человек поехала в оздо-
ровительный крымский лагерь «Орленок» 
в июле 2014-го.   Сразу после них отдыхать 
в Феодосию поехали  лучшие студенты 
Ульяновского государственного педагоги-
ческого университета. Такой поездкой ру-
ководство педуниверситета премировало 
студентов, которые, кроме успешной уче-
бы, занимаются активной научной, обще-
ственной, творческой или спортивной дея-
тельностью.  

По инициативе главы региона бесплат-
ными путевками в Крым были  награжде-
ны семьи - призеры областного конкурса 
«Звезда губернии» и победители форума 
«Экипаж-2020». Так, в августе на отдых в 
Феодосию отправилась 21 семья, из них 19 
семей с малышами, родившимися 12 июня 
2014 года.

Осенняя пора   минувшего года стала 
временем отдыха ветеранов: на оздоровле-
ние отправились  217 ветеранов труда и де-
тей войны. Их принял санаторий «Феодо-
сийский» Министерства обороны РФ.  Всего 
по поручению губернатора Сергея Морозова 
в  2014 году на оздоровление в Крым  напра-
вились  476 ульяновцев-льготников. Первый 
выезд был организован с 7 по 24 октября, в 
санатории отдохнули 26 инвалидов. Поста-
новлением Правительства РФ в прошлом 
году региону на санаторно-курортное лече-
ние граждан в Крыму, включая бесплатный 
проезд, выделили  более 18,6 млн рублей.

Прошлым летом в здравницах Крыма отдохнули почти пятьсот ульяновских детей

Судя по совместно-
му соцопросу ВЦИОМ 
и фонда «Обществен-
ное мнение», с крым-
чанами в вопросе о 
вхождении республи-
ки в состав России 
солидарно подавляю-
щее большинство 
россиян - 9 из 10 вы-
ступают за. Объем вы-
борки составил около 
50 тысяч человек.

стр.   1

За оказание содействия и существенную помощь в органи-
зации и проведении избирательных кампа ний в РФ почет-
ной грамотой ЦИК награжден губернатор Сергей Морозов
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Семён Семёнов �

Королева блюза Дейтра Фарр 
совместно со столичной блюз-
бандой Вадима Иващенко The 
Boneshakers дала концерт в ДК 
«Губернаторский» в рамках 53-го 
Международного музыкального 
фестиваля «Мир. Эпоха. Имена...». 
Фарр была великолепна, непод-
ражаема, уникальна, благожела-
тельна и добродушно-энергична. 
Несмотря на чисто блюзовый ре-
пертуар, излучала самые позитив-
ные эмоции. Среди гостей концер-
та  был и наш корреспондент. 

Она участник самых разных 
проектов. Ее голос знают во всех 
уголках мира. Ее жизнь - сплош-
ная импровизация, настроение ко-
торой определяют только зрители. 
Для королевы чикагского блюза 
не имеет значения: кто сегодня 
в зале, какая вокруг обстановка 
и кто ей будет аккомпанировать. 
Отдать себя полностью зрителю 
и донести до него житейские исто-
рии блюза - цель Дейтры Фарр.

От этой цели из Ульяновска 

гостью едва не увел… стул. Блю-
зовая певица вышла на сцену с па-
лочкой и ее многократные попыт-
ки обуздать высокий барный стул 
никак ей не удавались. Пришлось 
ведущему подсадить королеву 
на ее «трон» под аплодисмен-
ты зрительного зала. Впрочем, 
по признанию самой Дейтры 
Фарр, «не имеет значения - где 
я пою: внутри или снаружи, в ма-
леньком или большом месте. Не-
важно. Это только место. Если че-
ловек любит музыку, ему неважно 
- где петь и где ее слушать».

И вот ведь что занятно: многие 
блюзмены, джазовики, да и вообще 
«афроамериканцы» традиционно 
считают, что не будет свинга, не 
будет и того самого пресловутого 
драйва по-ихнему или «пера» по-
нашему. Ан нет. Дейтра Фарр сво-
им концертом доказала обратное: 
оказывается, и при ровном ритме 
может быть смачно и вкусно.

Иногда она произносит слова 
почти шепотом, а потом и вовсе 
перестает петь, отвлекаясь на что-
либо совсем постороннее. Напри-

мер, на пляшущую девчушку в 
третьем ряду -  непосредственной 
репликой: «Вау, какая живая!». 
Понятно, что отчасти это игра, но 
она натуральна. 

Пока суть да дело, компози-
ция завершается, и вот уже два 
музыканта - клавишник и соло-
гитарист - начинают свой му-

зыкальный батл. В роли рефери 
- Дейтра Фарр, которая, повора-
чиваясь то к одному, то к другому, 
то дирижирует действиями ги-
таристов, то будто разнимает по-
вздоривших мальчуганов: «Давай 
ты. Нет, давай ты. А теперь он! Что 
ты, дай же ему сыграть!».

В завершение одной из ком-

позиций Дейтра задумчиво и 
горделиво повторяет эгоцентрич-
ное «Yes, I am», и отчего-то вспо-
минается Гарик Сукачев, устало 
допевающий плясовую «Полюби 
меня».

Бэк-вокала нет, но вдруг об-
рывки концов фраз начинают зву-
чать из зала: подпевает кто-то из 
зрителей, создавая вкуснейший 

стереоэффект. Ее выступления 
из тех, что делают ушам одно-
значно приятно. Все-таки не-

формальный титул «лучшей блю-
зовой вокалистки Чикаго» дается 
не просто так!

Однако, кажется, и ей по-
нравилось: публика, атмосфера, 
аплодисменты. Иначе не стала 
бы real blues woman по имени 
Deitra Farr вытанцовывать на 
прощание зажигательный танец 
бедрами. И кто знает, может, 
она еще когда-нибудь приедет в 
Ульяновск, и вот тогда уж никак 
нельзя будет упустить возмож-
ность услышать вновь королеву 
блюза из Чикаго. 

Четыре гранта по 400 тысяч рублей распре-
делили в номинации «Культура в общественном 

пространстве». В частности, один из них достался улья-
новскому театру-студии Enfant terrible (некоммерческое 
партнерство). Этот коллектив уже пять лет в основном на 
свои деньги проводит ежегодный Всероссийский театраль-
ный фестиваль «Александровский сад» памяти мастера 
ульяновских подмостков Бориса Александрова. И вот 
свершилось. Шестой фестиваль в начале ноября пройдет 
на грантовые деньги. Между прочим, именно в этой номи-
нации был самый серьезный конкурс - 34 заявки на четыре 
гранта.

Еще в трех номинациях - сумма субсидий по 200 ты-
сяч рублей. Оркестр русских народных инструментов 
Ульяновской облфилармонии, например, выигравший эту 
сумму в номинации «Гастрольная деятельность в России», 
в конце мая отправится в Ярославль на XI Международ-
ный фестиваль «Струны Руси». 

Интересный проект в номинации «Культура в обще-
ственном пространстве» представила Ульяновская центра-
лизованная библиотечная система. Они, кстати, областной 
культурный грант получают второй год подряд. В этом 
году - на интерактив в связи со съемками короткометраж-
ного фильма «Потапка на войне» к 70-летию Великой По-
беды (идея заведующей отделом УБС Златы Красильни-
ковой). Потапкой звали игрушечного медвежонка будущей 
отечественной кинозвезды Ларисы Лужиной. Она во вре-
мя своего прошлогоднего визита в Ульяновск и подсказа-
ла библиотекарям эту идею. В годы войны, когда Ларисе 
Анатольевне было три года, ее Потапка потерялся. Слу-
чайно вернулся к хозяйке, когда она уже стала известной 
актрисой. От последних владельцев звезда «Вертикали» и 
одна из любимых женщин Владимира Высоцкого узнала, 
что ее игрушка побывала на фронте, в госпиталях и даже в 
блокадном Ленинграде. Презентация киноистории про ге-
роического медвежонка Потапку состоится уже 23 марта в 
ульяновской библиотеке № 27. А в апреле в Инзе к проекту 
присоединится и сама Лужина, которая проедет с фильмом 
до Ульяновска, где проект завершится 9 мая.

Еще один интересный проект на 200 тысяч в номина-
ции «Традиция и развитие» представит ульяновское регио-
нальное отделение Российской общественной организации 
«Союз дизайнеров России». Здесь свой грант потратят на 
конкурс непрофессиональной анимации «Будильник» в 
рамках традиционного майского Международного фести-
валя кино- и телепрограмм для семейного просмотра «От 
всей души». Автор проекта - председатель регионального 
дизайнерского союза Елена Логинова.

Вообще, как признался еще один член грантового 
жюри, директор парка «Владимирский сад» Артур Сира-
чев, достойных проектов, которые хотелось поддержать, 
было чуть больше, чем отмерено грантов. Вместе с тем его 
коллега по экспертному совету, руководитель Центра под-
держки НКО при Общественной палате Ульяновской об-
ласти Елена Шпоркина отметила, что самая большая беда 
грантосоискателей - порой полный дилетантизм в том, что 
касается грамотной подачи заявки:

- Заявители все еще пока страдают от неумения пропи-
сать конкретную пользу своего проекта. Налицо злоупотре-
бление количественными характеристиками в ущерб сути…

Тем ценнее каждый грант, выделенный победителям. 
Теперь остается лишь надеяться, что не получится досадной 
ситуации, как в прошлом году. Когда к поездке ансамбля 
«Соловушка» в Китай по выигранному гранту в бюджете 
облминкульта банально не нашлось денег на обеспечение 
грантовых обязательств. Чиновники заверяют, что ошибки 
и печальный опыт учтены и нынешний год для «детей «Ка-
питана Гранта» обойдется без форс-мажоров.

«Колодец»  
на полмиллиона

Артур Артёмов �

В минувшее воскресенье из-
вестный российский писатель, сце-
нарист, кинорежиссер, актер и про-
дюсер Павел Санаев («Последний 
уик-энд», «Нулевой километр», 
«На игре») в ульяновском много-
зальном кинотеатре «Матрица» 
представил свой новый фильм 
«Полное превращение». 

Эта комедия, как выяснила 
«Ульяновская правда» у автора 
ставшей уже культовой дилогии 
«Похороните меня за плинтусом» 
и «Хроники раздолбая», появи-
лась совершенно случайно…

- Наш фильм вышел спонтан-
но, - рассказывает Павел. - Меня 
пригласили креативным продюсе-
ром снимать другую картину. Я по-
считал бюджет, мы нашли деньги -  
30 миллионов. Уже запустили про-
изводство, а за две недели до съемок 
деньги исчезли - инвесторы пере-
думали вкладываться в наше кино. 
Проект был на грани закрытия. А 
уже отобраны актеры, куплен авто-
бус, группе надо было платить зар-
плату... И тогда я уговорил съемоч-
ную группу на авантюру, пообещав, 
что напишу совершенно другой сце-
нарий, не имеющий никакого отно-
шения к первоначальному, но с теми 
же актерами и в той же локации. 
Только это будет фантастическая 
комедия. Комедийный ход строится 
на том, что человек не понимает, что 
он превратился в другого человека, 
и ведет себя сообразно своему при-
вычному образу.

«Ё»-экскурсия
«Полное превращение» расска-

зывает о приключениях неудачли-
вого риелтора Димы. Благодаря 
чудаковатому ученому парень по-
лучает необычный прибор, с помо-
щью которого любого человека он 
может превратить в кого угодно. 
Чтобы было понятнее: допустим, 
автор этих строк фотографирует на 
планшет нашего любимого редак-
тора Ирину Арановскую. И с этого 
мгновения лишь сама Ирина Ми-
хайловна воспринимает себя и от-
ражается в зеркале самой собой. А 
все окружающие видят ее Артуром 
Артёмовым. И так с любым: из кач-
ка можно сделать старушку-божий 
одуванчик, из «ботана» - сногсши-
бательную «герлу». Конечно же, 
ничем хорошим это не оборачива-

ется. Но феерически смешно. И в 
итоге главный герой распутывает 
клубок своих проблем.

Характерно, что прокат фильма 
в России начнется лишь в четверг, 
19 марта. А ульяновская «Матри-
ца» наряду с Санкт-Петербургом, 
где Санаев побывает сегодня, ста-
ла исключением - «Полное пре-
вращение» можно было увидеть до 
официальной премьеры. Представ-
лять картину в Ульяновск вместе с 
Санаевым приехал исполнитель 
одной из главных ролей, звезда 
сериала «Даешь молодежь» Егор 
Сальников. Парня по кличке Сус-
лик помните? Так вот это он. Егор, 
снимавшийся также в «Андерсене» 
у Эльдара Рязанова и в не менее 
известном проекте СТС «Одна за 
всех», где играл молодожена, квар-
тирующего у неприятной стару-
шенции Серафимы Аркадьевны, в 
Ульяновске третий раз. Приезжал 
сюда на театральный фестиваль 
«Александровский сад» в качестве 
актера столичного театра Булгако-
ва. Поэтому до сеанса в «Матрице» 
на правах экскурсовода показал 
Санаеву и набережную на Венце, и 
памятник «Ё».

«Плотность веселья»  
в Ульяновске…

Будь у него прибор из «Пол-
ного превращения», признался 
Сальников, он бы с удоволь-
ствием превратился в Пола 

Маккартни. А Павел - в прези-
дента Путина. Зачем? Ответ на 
этот вопрос пусть остается ин-
тригой…

Между делом «Ульяновская 
правда» выяснила у звездных 
гостей и еще один интересный 
факт. Егор Сальников - тоже 
писатель и поэт. По своим сти-
хам он сделал моноспектакль, 
который мечтает показать в 
Ульяновске, полюбившемся ак-
теру за три визита. Даже состоит  
в Союзе писателей России.  
А вот автор нескольких книг  
Санаев членством в Союзе по-
хвастаться не может. Да и не 
нужно ему это.

Свои автографы гости оста-
вили в кинотеатре прямо на по-
стере фильма. Причем на самых 
интимных местах главной ге-
роини - на груди и бедре. А уже 
под вечер прямо перед посадкой 
на самолет Павел на своей един-
ственной официальной странице 
в соцсети написал слова благо-
дарности нашему городу: «Се-
годня состоялась самая первая из 
официальных премьер в городе 
Ульяновске. Спасибо за отлич-
ный прием! Представлять коме-
дию очень весело - мы столько 
шутили, смеялись вместе с залом, 
что я опасался, как бы во время 
просмотра плотность веселья не 
оказалась меньше. Но нет - «Пол-
ное превращение» не подкачало, 
просмотр прошел на ура.

стр.   3

Павел Санаев и Егор Сальников побывали в нашем городе почти инкогнито

«Полное превращение»  
в… президента Путина

Егор Сальников и Павел Санаев в Ульяновске

Из Чикаго в Ульяновск
Полтора часа с королевой блюза. 
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Депутаты и сотрудники аппарата Законодательного собра-
ния Ульяновской области выражают глубокие соболезнования 
заместителю председателя комитета областного парламента по 
аграрным вопросам, продовольствию, развитию сельских тер-
риторий, природопользованию и охране окружающей среды 
Сергею Николаевичу Глебову  в связи с кончиной  матери

 глебовой валентины Дмитриевны.

Коллектив ООО «Приор» выражает глубокие и искренние 
соболезнования коллеге, депутату Законодательного собрания 
Ульяновской области Сергею Николаевичу Глебову в связи со 
смертью матери  глебовой валентины Дмитриевны. 

В Небольшом театре -  
«Неделя полная Суббот'ок»

Этот спектакль в Небольшом театре познакомит зри-
телей с трогательным существом по имени Субботка. Чу-
десным образом возникшее в субботу и также загадочно 
исчезнувшее через неделю, существо Субботка навсегда 
изменит размеренную и скучную жизнь одинокого госпо-
дина Тихиуса. Узнаете знаменитого героя книги Астрид 
Линдгрен? 

Начало в 11.00, 13.30 

Во Дворце культуры «Губернаторский» - 
иллюзии и обман

Известные волшебники страны братья Сафроновы на 
глазах у изумленной публики станут супергероями Все-
ленной и вступят в противоборство с силами зла! Вместе 
со зрителями братья телепортируются в другую реаль-
ность, они будут проникать в тела друг друга, ходить 
по стенам, исчезать и снова появляться среди публики. 
Трансформируя время и реальность, иллюзионисты раз-
двинут границы воображения. На ваших глазах они осу-
ществят невозможное. Потому что они в это верят. А вы? 

Начало в 19.00

В музее «Симбирское купечество» -  
открытие выставки  
«Сердцу милый уголок» 

Есть такой отдельный вид масляной живописи - ма-
стихиновая, отличающаяся сочными натуральными цве-
тами, которые обычно редко смешивают, а сразу наносят 
непосредственно из тюбика на холст. Иногда кажется, что 
такие картины сделаны из маленьких бумажных кусочков, 
наклеенных на полотно, но нет, секрет прост - это талант 
художника, масло и мастихин. Выставка Людмилы Сле-
сарской в музее «Симбирское купечество» представляет 
собой серию работ, выполненных гуашью именно в тех-
нике мастехиновой живописи. Осенью 2014 года худож-
ница  собрала группу художников и организовала в селе 
Прислониха шестидневный пленэр «Малая Пластовская 
осень». Эти ее работы и составят основную часть экспо-
зиции выставки.
Начало в 16.00

Во Дворце культуры «Губернаторский» - 
благотворительный концерт

В этот день Алесе Савиновой исполнится два года. В 
2014 году ей поставлен диагноз «рак головного мозга». 
Для лечения в Швейцарии необходимо 11 млн рублей, из 
которых на сегодня собрано около 3 млн. В благотвори-
тельном концерте для сбора средств на лечение девочки 
примут участие цирковые, танцевальные, вокальные кол-
лективы города. 
Начало в 18.00
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Досрочное завершение зимы 
Нет, думайте что 
хотите, но сегодня 
хочется сказать большое 
человеческое спасибо 
всем тем,  
кто выбрасывает  
в атмосферу парниковые 
газы, способствуя 
глобальному  
потеплению климата.

Потому что эти добрые люди 
целый месяц украли у нашей та-
кой родной, но бесконечно нудной 
зимы. А вместе со всеми спасибо 
пропоют, пропищат и промяучат 
все создания, большие и малые, 
которых непривычно рано разбу-
дила нынешняя весна.

В самых разных районах реги-
она счастливчики уже наблюдали 
порхание золотистых нежных ли-

монниц. Где-то высоко в кронах 
раздаются веселые птичьи тре-
ли, и на каждой крыше играются 
скандальные кошачьи свадьбы.

Проснулся и Черемшан. Уро-
вень воды в реке сейчас состав-
ляет  чуть меньше 49 метров  по 
Балтийской шкале. Как пояснил 
директор МКУ «Управление 
гражданской защиты города Ди-
митровграда» В.Б. Мишенькин, 
выступая на встрече с предсе-
дателями  уличных комитетов, 
опасным уровнем считается  
54 метра, а критическим - 57 ме-
тров. Толщина льда - от 13 до  

28 сантиметров, и она с каждым 
теплым днем уменьшается. Поэ-
тому людям (особенно рыбакам)  
уже небезопасно выходить на лед 
рек и прудов. 

Ульяновцы тоже проснулись. 
За зиму, правда, никто особенно 
не похудел, но ничего, лето впере-
ди! Модницы щеголяют в только 
что купленных нарядах и весело 
щебечут со своими кавалерами. 
А там, глядишь, и до журавлей 
недалеко. Весна не остановима, 
какие бы воздушные массы ни 
гнала нам из Арктики небесная 
канцелярия.

Дмитрий Ершов, психотерапевт:
- Весна - время сложное, для кого-то это позитив, а для кого-

то -  напряженность. В нынешнем году весна особенно тревож-
ная - из-за политических и экономических новостей. Кто-то 
самоустраняется от повестки дня, я же посоветую наоборот: 
еще больше вникать в то, что происходит, включаться, делать 
свой выбор. Но тратить силы не на пассивное переживание, а на 
работу, на заботу о близких, которые тоже могут быть в на-
пряженном состоянии. В общем, не окапываться, а наступать. 
Тогда весна будет позитивной.

 «…И недаром пришлось ему имя - Языков»
В рамках  регионального 

межведомственного творче-
ского проекта «12 симбирских 
литературных апостолов» в 
Торжественном зале Дворца 
книги состоялся праздничный 
литературно-музыкальный вечер 
«…И недаром пришлось ему имя 
- Языков», посвященный жизни и 
творчеству выдающегося симбир-
ского поэта Н.М. Языкова.

В свое время имя Языкова 
стояло рядом с Пушкиным, стихи 
его читали наизусть. Сам Алек-
сандр Пушкин очень высоко це-
нил поэзию Языкова. Также поэт 
состоял в теплой дружбе с Нико-
лаем Гоголем. 

Музыкальным украшением ве-
чера стало выступление ансамбля 
академического пения «Элегия» 
под руководством Елены Фурзи-
ковой (на фото). Ансамбль явля-
ется обладателем серебряного ди-
плома Международного конкурса 
в Италии, выступал с програм-
мой в г. Сант-Анджело в соборе  
Св. Михаила, в Неаполе перед сту-
дентами Восточного университета. 
Также в составе сводного хора ан-

самбль «Элегия» принял участие 
в мессе в храме Св. Джустина в  
г. Кьети.

Напомним, библиотека, на-
званная  именем Н.М. Карамзина,  
создавалась  братьями  Языковы-
ми.  2325 томов личного книжного 

собрания поэта Николая Михай-
ловича  Языкова составили осно-
ву фондов Карамзинской обще-
ственной библиотеки. Ко всем 
своим знакомым Языков обра-
щался с призывами о пополнении 
«карамзинской» библиотеки. 
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